

Éducation : Ce qu'on apprend les uns des autres

Pendant deux jours, une trentaine de professionnels de l'enseignement catholique ont participé à une rencontre francophone sur les méthodes de l'éducation catholique, à Arradon.

Rencontre

C'était une rencontre inédite jeudi et vendredi, à Arradon. Des professionnels de l'enseignement catholique, tous francophones, sont venus des quatre coins du monde pour instaurer un meilleur climat dans leurs établissements scolaires.

« S'enrichir des solutions des autres »

Neuf représentants – trois Canadiens, un Belge, trois Malgaches et deux Sénégalais – ont pris part à ce rendez-vous qui s'est déroulé défilé pendant deux jours. Mieux aménager les établissements pour les élèves avec des handicaps moteurs, apprendre à lutter contre le harcèlement scolaire, ou encore redéfinir son identité catholique... sont les thèmes autour desquels les différents chefs d'établissements, psychologues et chargés de missions ont réfléchi à travers divers ateliers et tables rondes.



Une trentaine de professionnels de l'enseignement catholique francophones ont pris part à cette rencontre inédite.

PHOTO : QUEST-FRANCE

« On se rend compte que, même en exerçant dans différents pays, on vit exactement les mêmes choses, explique Stéphane Gouraud, direc-

teur diocésain de l'enseignement catholique du Morbihan. L'objectif est de s'enrichir des solutions des autres ».

Le Canada, par exemple, aurait, selon lui, « une grande avance » pour prévenir les intimidations entre élèves qui peuvent mener au harcèlement. Tandis que le Sénégal, serait à « l'avant-garde en termes de mixité sociale », en échelonnant les frais d'inscriptions des établissements scolaires selon les revenus des habitants.

« On veut comprendre les méthodes de chacun pour essayer de les appliquer à notre échelle, assure Stéphane Gouraud. Et on a tous quelque chose à apprendre ».

Le directeur diocésain, qui a mis un an à préparer ce rendez-vous en partenariat avec l'Université d'Ontario, au Canada, compte bien faire perdurer son action, même après la fin de la rencontre, ce soir. « Ce rendez-vous a fait naître des contacts et des amitiés, j'espère que cela mènera à d'autres belles initiatives ».

Juliette MANSOUR.